



Universidad Austral de Chile  
Unidad de Relaciones Internacionales

## *Noticias Relaciones Internacionales*

Marzo 2018

### Estudiantes internacionales inician año académico en la UACH

Durante la mañana de este lunes se dio el vamos al año académico de los estudiantes extranjeros de pregrado que cursarán uno o más semestres en la Universidad Austral de Chile. Más de 120 jóvenes provenientes de Alemania, Francia España, Países Bajos, Finlandia, Austria, Italia, Estados Unidos, Brasil, Colombia, México, Argentina, Ecuador, Perú, Paraguay, Bolivia, Costa Rica llegaron a primera hora de este lunes 5 de marzo, para reunirse en el tradicional paradero de buses del campus Teja, para luego dirigirse todos juntos al interior del edificio Nahmías. Allí tuvieron una charla de orientación a cargo de la Oficina de Movilidad Estudiantil con el fin de facilitar su integración a la vida universitaria.



[Ver noticia completa](#)

### La UACH te invita a participar en la XI Feria Internacional de Estudiantes de Intercambio

El lunes 12 de marzo, entre las 14:00 y 16:00 horas se realizará la XI versión de la Feria Internacional de Estudiantes de Pregrado de Intercambio organizada por la Oficina de Movilidad Estudiantil (OME) de la Universidad Austral de Chile.

El evento que busca incentivar y promover el intercambio académico, se llevará a cabo en el Hall del Edificio Nahmías, Campus Isla Teja, Valdivia. Este semestre contará con la participación de 17 países, los cuales serán representados por sus respectivos estudiantes de intercambio.



[Ver noticia completa](#)

## Fundación Konrad Adenauer llama a postular a becas de postgrado en Alemania

Hasta el 6 de abril hay plazo para postular a las becas de la Fundación Konrad Adenauer Stiftung (KAS) para optar a una beca de estudios avanzados en una universidad alemana.

¿Quiénes pueden postular?

- Postulantes necesitan contar con conocimientos comprobables del idioma alemán (nivel mínimo A2, Goethe-Institut)
- Postulantes deben tener un promedio de notas tanto de escuela como de Universidad bueno
- Los candidatos/as deben sobresalir por su calificación personal y desempeño social
- A la fecha de postular, el candidato/la candidata debe ser menor que 30 años



[Ver noticia completa](#)

## UACH dio la bienvenida a estudiantes de intercambio con tradicional desayuno

En toda una tradición se ha convertido la bienvenida organizada por la Oficina de Movilidad Estudiantil (OME) y la Vicerrectoría Académica de la Universidad Austral de Chile a los alumnos de intercambio que semestre a semestre llegan a estudiar a la UACH.

Esta vez no fue la excepción y durante la mañana de hoy viernes 09 de marzo, se realizó el cálido desayuno en el casino del Campus Miraflores, Valdivia, que tuvo como telón de fondo el islote Haverbeck.



[Ver noticia completa](#)

## Feria Internacional de Estudiantes de Intercambio UACH tuvo masiva asistencia

Con gran concurrencia se desarrolló la XI edición de la Feria Internacional de Estudiantes de Intercambio organizada por la Oficina de Movilidad Estudiantil (OME) de la Universidad Austral de Chile.

En el evento realizado este lunes 12 de marzo en el hall del edificio Nahmías, Campus Teja, Valdivia, contó con la participación de 14 países: Alemania, Francia, Holanda, España, Finlandia, Estados Unidos, México, Costa Rica, Colombia, Argentina, Brasil, Paraguay, Bolivia, Ecuador.



[Ver noticia completa](#)

## Universidad Wisconsin-Madison en Estados Unidos ofrece atractiva beca Eduardo Neale-Silva

La Universidad de Wisconsin-Madison ofrece becas para estudiantes de Chile interesados en estudiar en Estados Unidos. Esta beca cubre pasajes, aranceles, mensualidad, sevis y seguro. Se recibirán postulaciones del área de pregrado y magíster.

Esta beca está dirigida a las siguientes áreas: Áreas científicas y tecnológicas.

Excepto: Medicina, Enfermería, Química y Farmacia y Medicina Veterinaria.



THE UNIVERSITY  
*of*  
**WISCONSIN**  
MADISON

[Ver noticia completa](#)

Se abre postulación a intercambio en Chile o el extranjero gracias a los convenios de la UACH

La Oficina de Movilidad Estudiantil (OME) de la Universidad Austral de Chile invita a sus alumnos a postular a programas de intercambios con recursos propios para el segundo semestre 2018 (agosto/septiembre).

El plazo para postular es hasta el 15 de abril a través de la OME. Si estás interesado en estudiar en el extranjero o en alguna otra ciudad de Chile, envía un correo a [movilidadestudiantil@uach.cl](mailto:movilidadestudiantil@uach.cl) con la siguiente información:

- Universidad extranjera/ nacional de interés
- Rut
- Carrera



[Ver noticia completa](#)

Universidad de Massey y UACH fortalecen y exploran nuevas áreas de colaboración

Representantes de la Universidad de Massey (Nueva Zelanda) visitaron la Universidad Austral de Chile con la finalidad de explorar áreas de trabajo conjuntas en materia de docencia e investigación en el marco del convenio de colaboración que existe entre ambas casas de estudio.

Es así que el miércoles 14 de marzo el Dr. Professor Theodore E. (Ted) Zorn, Pro Rector de la U. de Massey y Decano de la Escuela de Negocios junto al Dr. Chistian Felzensztein, Profesor Titular de la mencionada unidad, se reunieron con académicos de la Facultades de Ciencias Agrarias y Ciencias Económicas y Administrativas (FACEA) y de la Unidad de Relaciones Internacionales de la UACH.



[Ver noticia completa](#)

## Charla DAAD: Oportunidad de estudios en Alemania

Alemania es una de las alternativas más cotizadas por estudiantes, egresados, académicos y administrativos de la Universidad Austral de Chile para realizar estudios en el extranjero. La calidad de sus universidades, así como también el gran número de convenios que la UACH mantiene con varias de ellas hacen que la cantidad de interesados en realizar sus estudios o parte de ellos en el país germánico aumente año a año.

# DAAD

Deutscher Akademischer Austausch Dienst  
Servicio Alemán de Intercambio Académico

[Ver noticia completa](#)

## Postula a las becas parciales de intercambio con universidades alemanas socias

La Unidad de Relaciones Internacionales y la Oficina de Movilidad Estudiantil invitan a los estudiantes de la Universidad Austral de Chile a postular a la nueva convocatoria de becas parciales que ofrecen universidades de Alemania. Las becas PARCIALES cubren una parte de los gastos del intercambio y el estudiante debe cubrir los gastos que no considera cada una de las becas más abajo mencionadas (pasajes, seguro, visado, etc).

### Becas parciales

PAÍS	N° de BECAS - Semestre	UNIVERSIDAD	BENEFICIO
Alemania	1 beca (II semestre 2018)	TU Munich (TUM)	300 euros mensuales + \$100.000.- CLP por 5 meses* (TUM)
	2 becas (II semestre 2018 o I semestre 2019)	U. Regensburg (UR)	400 euros mensuales por 5 meses* (UR)

\*Es probable que el estudiante deba costear algunas semanas adicionales al final del intercambio ya que la beca consta sólo de cinco meses. En caso de tener exámenes luego de los cinco meses de beca, correrá por costo del estudiante el costo de vida adicional.



[Ver noticia completa](#)

## Convocatorias y becas internacionales en procesos de postulación

En esta página de permanente actualización, la Unidad de Relaciones Internacionales de la Universidad Austral de Chile invita a la comunidad universitaria a informarse sobre diversos procesos de postulación a becas y eventos, dirigidos a pre y postgrado, investigadores, académicos y profesionales.



[Ver noticia completa](#)

## Investigadores de Dakota del Norte interesados en trabajar con la UACH

El Dr. Gary Secor, académico de la Universidad de North Dakota, el Dr. Melvin Bolton del Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA), acompañados de la Jefa del Laboratorio de Fitopatología de la mencionada casa de estudios, la Sra. Viviana Rivera-Varas, llegaron a Valdivia para visitar la Universidad Austral de Chile.

El objetivo era compartir parte del conocimiento generado en sus investigaciones en el ámbito de enfermedades que afectan a cultivos como la papa y la remolacha, así como también en conocer aspectos de los estudios efectuados en UACH en esa materia.

Es así que se reunieron con el Decano de la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad Austral de Chile, Dr. Rodrigo Echeverría y con la Dra. Anita Behn, docente de esta unidad, con quien se contactaron para efectuar la visita.



[Ver noticia completa](#)

## Ciclo de Charlas DAAD finalizó con positivo balance

Este lunes 26 de marzo se realizó la charla del Servicio Alemán de Intercambio DAAD orientada a los interesados en conocer las alternativas académicas en Alemania, uno de los países preferidos por los estudiantes de la Universidad Austral de Chile a la hora de realizar un intercambio.

La charla contó la participación de Alina Neumeyer, Asistente de Idiomas DAAD en Valdivia; Gudrun Kausel, Coordinadora Relaciones Académicas UACH-Alemania y Representante Académico en Chile de DFG (Deutsche Forschungsgemeinschaft), Macarena Agüero - Oficina Movilidad Estudiantil, Sergio Durán- Joven Embajador DAAD 2018 y El Sharif Ramírez ex becario DAAD quien contó su experiencia en Alemania a los asistentes.



[Ver noticia completa](#)

## Estudiante de intercambio obtuvo segundo lugar en Trail UACH 2018

Ignacio Ponsoda Llorens, oriundo de Alcoy, España, se quedó con el segundo lugar en la categoría varones del Trail UACH 2018, la tradicional carrera 7k que da la bienvenida a los estudiantes que este año se realizó en el Arboretum y el Fundo Teja Norte.

La corrida organizada por el Centro de Deportes y Recreación (CEDERE) y la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE) reunió a más de 650 participantes. Entre ellos el joven español de 22 años de la Universidad de Alicante, quien llegó hace apenas tres semanas a Chile para integrarse a la UACH como alumno de las carreras de Geografía e Ingeniería en Conservación de Recursos Naturales durante el primer semestre.



[Ver noticia completa](#)

## Embajada de los Estado Unidos ofrece becas para participar en Campamentos Nacional Juvenil de Ciencias 2018

La Embajada de los Estados Unidos en Chile invita a estudiantes chilenos de enseñanza media a postular al Campamento Nacional Juvenil de Ciencias 2018, un programa educacional que se realiza en Estados Unidos del 27 de junio al 21 de julio, y cuya finalidad es estimular la vocación por la investigación científica y estudios en áreas afines.

El programa se desarrolla en el Bosque Nacional Monongahela, en el estado de West Virginia, y ofrece a los jóvenes participantes la oportunidad de asistir a conferencias, talleres interactivos y diálogos con destacados expertos de NASA, Google, MIT y otros, además de una agenda de actividades al aire libre y la posibilidad de establecer vínculos permanentes con estudiantes de Estados Unidos y de otros países con intereses similares.



[Ver noticia completa](#)

## Universidades Latinoamericanas visitaron la UACH

Un interesante diálogo abierto entre universidades latinoamericanas se realizó este martes 27 de marzo en el salón Jorge Millas del edificio Nahmías, de la Universidad Austral de Chile.

Hasta el campus Teja de la UACH llegaron delegaciones de la educación superior provenientes de Argentina, Brasil, Costa Rica, Chile, Ecuador, Puerto Rico, República Dominicana, México y Perú, que actualmente está participando del Seminario “Nuevas Experiencias y Oportunidades en Educación Superior, Sur de Chile” convocado por la Organización Universitaria Interamericana (OUI – IOHE) y el Instituto de Gestión y Liderazgo Universitario (IGLU) que se desarrolla desde el lunes 26 hasta el sábado 31 de marzo en la Universidad de Los Lagos, Osorno.



[Ver noticia completa](#)

## Programa Becas Iberoamérica para estudiantes de pregrado Santander Universidades

El Programa de Becas Iberoamérica para estudiantes de Pregrado de Santander Universidades ofrece 15 becas (3.000 euros cada una) para ser usadas durante el primer semestre 2019 en alguna de las universidades iberoamericana en convenio con la UACH.

**BECAS** IBEROAMÉRICA



[Ver noticia completa](#)